



豊中市立第五中学校

# SCRUM

66期生 第三学年 学年通信 第18号 2019.10.03

～皆で力を合わせて強く前へ前へ～



## 体育大会に向けて⑤～学年練習編その2～

10月1日(火)の1・2時間目に2回目の学年練習が行われました。1時間目は、ラジオ体操、全員リレーの並びの確認、実際に走ってみてバトンをもらう人、渡す人の確認などを行いました。ラジオ体操は今までで一番よく頑張っていました。全員リレーの入場整列も

### ≡体育大会まであと一週間です≡



### 体育大会に向けて③～全体練習編～

9月26日(木)5・6時間目に全体練習を行いました。3年生は3年目というのもあって開会式の動きは大変スムーズでした。体育委員の動きの確認など、立って待つ時間も静かに待っていたり、その後の行進もそろっていましたね。

ただ・・・『名脇役』の話、覚えてますか？全体での動きになると、埋もれてしまうことが多いので「これくらいでいいや」となってしまふところもありました。特にラジオ体操では前回の学年練習の時のほうがみんなしっかりそろっていて素晴らしかったです。暑い中、一つ一つを一生懸命取り組もうと頑張ってくれる人がたくさんいます。3年生になって頼もしくなったと体育大会の練習を見て本当に感じます。近くに頑張っている仲間がいること、66期生のみんなはお互い認め合っていると思います。

少ししんどいなあ、ちょっとくらいこれくらいでも・・・  
と  
思っている人、そうやっている人に声をかけましょう。  
最後の体育大会、悔いの残らないように全力で、  
全員笑顔で楽しく参加できるように、できることないか  
考えてほしいと思います。

### 体育大会に向けて④～大縄練習編(昼休み)～



体育大会の昼休憩後の生徒会種目でクラス対抗の大縄跳びがあります。クラスで声をかけ合い、みんなで回数を数えていました。連続で何回も跳んでいたり、苦手な子にここ！というタイミングで背中を押してあげていたり各クラス、それぞれのよい雰囲気が出ていました。本番まで練習はあと1回しかありませんよ！！あとひと踏ん張りですね。がんばりましょう！！

3年生らしくみんな協力し合ってスムーズに行うことができました。2時間目は学年種目の入退場、実際に競技を行いました。学年種目は「5中の果てまでひっぱってQ！！」です。大綱、竹の棒、タイヤのそれぞれ得点が決められたアイテムを取り合い、取ったアイテムの合計点数で勝敗を決めます。

各クラス作戦を立てている途中でしたが、全クラス対決しました。終わってからも「こうしたほうがいいんちゃう？」という改善点を話し合っている声が聞こえていました。前向きに取り組んでいます。まだあと一週間ありますのでしっかりクラスで話し合いを重ね、本番、力とチームワークを発揮できるように期待しています！！

